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今日から2学期が始まりました。子どもたち全

員が長い夏休みを無事に終え、元気に登校してく

れたことが何より嬉しいです。

3年の2学期は、幼小中含同運動会を5月 に開催

したため、ゆとりのあるスタートです。大きな行事は、

地区中学校秋季体育大会、文化祭、生徒会役員選挙

などがあります。また、3年生は自勢の学力を伸ばし

ながら、進路選択・決定に向かう大切な学期です。

子どもたちは、夏体みや 1学期の反雀をもとに、<
2学期は何をがんばるか>者えているようです。自

分の目標をしっかりともって、実りの多い学期となる

よう歩み続け、成長していつてほしいと思います。ど

うぞ保護者、地域の皆様のご協力、ご支援をよろしく

お願いいたします。

美郷町「子ども議会」開催『

8月 7日 (水)に美郷町子ども議会が開催され

ました。町内3校の中学3年生が一堂に会し、そ

れぞれが美郷科で学んだことを生かして提言を行

いました。西郷中の提言は、『中学生が美郷町に

貢献できること』でした。内容は、実際に自分た

ちが取り組んだボランティア活動をもとに気付い

たこと、考えたこ

とを丁寧にまとめ

たものでした。緊

張していましたが、

堂腱と発表する姿に感出させられま した。子ども

たちは、この子ども議会を通 して、ふるさと美郷

町への想いがさらに深まつた

と思います。

8月 21日 (水)に介護体験学習を行いました。

これは、県の長寿介護課の事業で今回で 2回目に

なります。子どもたちは、 3つのグループに分か

れて「若宮荘」「清翠園」「梅香園」に行きました。

は じめ生徒は、介護の仕事は、「 きつい、暗い、

大変」などのイメージをもつていま したが、体験

を通 して、「 明るい、優 しい、人の役に立つ」 と

変わつていま した。生徒の感想を一部紹介 します。

1年  田中 莉乃さん
今日は、清翠園に行きました。最初は「きつくて大変なんだ

ろうな」と思つていました。だけど今日の介護体験では、自分
たちが元気を与えるだけでなく、高齢者の方々からも、たくさ
んの元気をもらいました。だから「苦労だけの仕事ではないん
だな」と思いました。心に残った事は、おやつの時間になかな
か自分の歯でかめない人たちには、 ドーナツが細く切つてあり
ました。私は、見ていて「そういつた少しの気遣いでも、人の
役に立つことができるんだな」と思いました。私はこれから少
しでも人の役に立てることが当たり前のようにできる人になり
たいです。

2年 山本光咲姫さん
介護体験前は、自分で気づいて動けるか不安だつたけど、職

員の万が、教えてくださって最後には自分から気づいて行動で
きるようになりました。はじめに高齢者のんとお話しをしまし
た。その方は、とつても歌が好きな方で私も歌がとても好きな
ので盛り上がってお話しすることができました。また、「子ど
もは遠<へ行つてしまつて、会えて嬉しかつた。ありがとね。」
と泣きながら言つていて少しでも役に立てて嬉しかつたです。
私もニコニコしながら楽し<話すおばあちゃん、おじいちゃん
に元気をもらいました。自然と笑顔になつていて不思議でした。
私の1薔来の夢は保育主で、介護も福祉の仕事なので将来福祉の
仕事に就きたいと思いました。本当に今日はいい体験だつたし、
楽しくてやりがいのある仕事だと思いました。

3年 甲斐 真大さん
僕は、梅光園で職場体験をして感じたことが3つあります。
1つめは、施設内にいる人全員が明る<元気なことです。職

員の方はもちろん、高齢者の方々も元気で明るいことに驚きま
した。中には90歳以上の方が何人もいましたが元気で楽しい
会話ができました。
2つめは、仕事の大変さです。一人一人の体調を調べたり、

お風呂に入る手伝いをしたり、食事の準備をしたりとたくさん
のことをしなければいけませんでした。でも、きつい仕事はほ
とんどなく楽しい仕事が多かつたです。
3つめは、高齢者の方腱とたくさん触れ合えてとても楽しか

つたです。最初は会話がなかなか続かなかつたけど慣れてくる
とた<さん会話ができました。体験後は介護に対するイメージ
がとても変わり、介護の仕事はすごいなと思いました。

この様子は、9月

「モーニングてらす」

放送されます。ぜひ、

11日 (水)MR
(9:55～ 10
ご覧 <ださい。

丁テレビの

:25)で
↑ 議長を、 甲斐ひなたさんが堂々 と務めました l


